

Wir suchen...

Erzähler*innen
Vorleser*innen
Sänger*innen
Gedächtnistrainer*innen

...**Sie!**

Zuhörer*innen
Menschen mit grünem Daumen
Musikant*innen
Spaziergänger*innen
Spieler*innen

**Wir haben Ihr Interesse geweckt?
Dann sprechen Sie uns an!
Wir freuen uns auf Sie.**

Kontakt:

Seniorenresidenz St. Andreas Pölich GmbH

📍 Halfenstraße 5
54340 Pölich/Mosel

☎ 0651 999 85 0

✉ info@sanktandreas.com



Nähe. Vertrauen. Und die Sonne im Herzen.



EHRENAMT

IN DER SENIORENRESIDENZ
ST. ANDREAS PÖLICH/MOSEL

Es erwartet Sie:

- Eine sinnstiftende Tätigkeit für Geist, Herz und Vitalität
- Gemeinschaft erleben und Erfahrungsaustausch
- Zeitsouveränität und geregelte Ein- und Ausstiege
- Öffentliche Beachtung und soziale Anerkennung
- Klare Strukturen und Vereinbarungen zwischen allen Beteiligten
- Einarbeitung und Begleitung
- Chance für persönliche Weiterentwicklung
- Möglichkeiten sich einzumischen und mitzugestalten

Wenn Sie gerne engen Kontakt zu Menschen haben möchten, nicht nur an deren „Sonnenschein-Tagen“, sind Sie bei uns genau richtig.



Als Ehrenamtler*in arbeiten Sie zwar zum Nulltarif, doch das Stück Lebensfreude und die Zufriedenheit, die Sie gewinnen werden, sind ohnehin unbezahlbar.

Für wen lohnt sich ein ehrenamtliches Engagement?



Eine ehrenamtliche Tätigkeit lohnt sich in jedem Alter – vor, während oder nach dem Berufsleben. In einem Team gemeinsam etwas bewegen, eigene Fähigkeiten entdecken, zu wissen, dass man gebraucht wird und Vertrauen genießt, sind Dinge von unschätzbarem Wert. Die Seniorenresidenz St. Andreas bietet attraktive Einsatzmöglichkeiten. Dabei bringt jeder das ein, was seinen individuellen Begabungen und dem zeitlichen Rahmen entspricht, in dem er mitwirken kann und möchte.

Warum sucht die Seniorenresidenz St. Andreas Pölich/Mosel Ehrenamtliche?

Das Engagement ehrenamtlicher Mitarbeiter*innen stellt eine große Bereicherung für unsere Einrichtung dar; Menschen, die sich in den verschiedensten Bereichen um unsere Bewohner*innen kümmern, geben wesentliche Impulse für das Leben in unserem Haus. Wo Menschen sich aktiv einmischen und mitgestalten, entsteht Kommunikation und Gemeinschaft. Geleitet von Werten wie Nächstenliebe und Solidarität treten Menschen seit jeher für andere ein, die Unterstützung brauchen. Freiwilliges Engagement bieten ein Forum, sich mit seinen individuellen Eigenschaften und Fähigkeiten in die Gesellschaft einzubringen und zu engagieren.